

Comité étudiant interculturel

Procès verbal de la réunion tenue le 11 mars 2008

Présences : Joanie Gravel, Patrice César, Agathe Lapierre-Meilleur, Thinh Nguyen, Marijo Gauthier-Bérubé, Jonathan Lagacé, Monica Meza-Giron, Jhonatan Arredondo, Eugenia Chanes, Carmen Monturar

- 1- Joanie agira en tant que secrétaire alors qu'Eugenia animera la rencontre.
- 2- 2 ajouts à l'ordre du jour : Activité au Mont Royal
Confirmation des signataires
- 3- Le procès verbal de la dernière rencontre est accepté tel quel.

La visite du musée de l'holocauste est confirmée pour le 26 mars. Il est possible d'avoir des informations sur la visite au <http://www.mhmc.ca/fr/index.html>. 17 personnes se sont inscrites à l'activité. Joanie se chargera d'envoyer le courriel donnant les informations sur la visite aux participants et aux membres du comité le dimanche précédant l'activité. Elle va envoyer, au même moment, un questionnaire «testez vos connaissances» à tous les participant(e)s. Nous savons tous que les déplacements en groupe occasionnent souvent du retard alors la collaboration de tous les membres du comité sera importante.

- 4- La présentation sur le Sénégal fut appréciée.
- 5- L'activité avec le carrefour de francisation aura lieu le 9 avril. Patrice rencontrera Julie Dessureault lundi prochain pour discuter de l'activité. Il sera accompagné de Monica.
Il faut rappeler que l'objectif de cette activité conjointe est de faire du jumelage (2 par 2). Propositions d'activités : Jumelage 2 par 2 et après-midi libre (plusieurs choix d'activités, Rallye (genre chasse au trésor). Nous feront le choix de l'activité suite à la rencontre avec Julie. L'organisation de celle-ci se fera lors de Prochaine rencontre. Plusieurs étudiant(e)s se proposent pour aider à l'organisation.
- 6- Idées proposées pour le recrutement ou la visibilité du comité : Participer à l'émission de télévision Capharnaüm, annoncer le jumelage interculturel sur la première page du site internet du CVM (Joanie va se renseigner à savoir si c'est possible), Soirée bière et musique du monde (activité de financement- Marijo va vérifier si c'est possible de réserver l'exode et d'y vendre de la bière autre que Boréal), Citations et ou slogans affichées dans le Cégep comme le fait déjà RADAR (Joanie va développer l'idée et en reparler à la prochaine rencontre),
- 7- Il y aura un changement d'activité au calendrier. Le spectacle d'Urbain Desbois sera remplacé par la visite de l'exposition d'art cubain. Joanie se chargera des démarches à faire pour cette activité.

- 8- La visite du quartier Parc-Extension est confirmée pour le 30 avril.

Tout le monde apprécie la vitrine. On dit qu'il aurait été possible d'aller plus loin dans notre message. Aussi, l'image de Montréal (passé) porte à confusion. Certains ont vue des gens s'arrêter pour regarder la vitrine. Elle est très visible.

Joanie remet l'argent à ceux qui ont fait des appels de recrutement.

Patrice annonce une bourse pour la diversité culturelle www://scedu.montreal.ca

Agathe invite le comité à participer à une activité pour son anniversaire (Glissade sur le Mont Royal), Eugenia propose de participer au Festivalissimo.

Marijo nous informe que nous avons encore notre local. La serrure sera changer et nous pourrons y accéder. Nous confirmons que les membres signataires demeurent les mêmes qu'à l'autre session, soit Joanie Gravel, Marijo Gauthier Bérubé et Eugenia Chanes.

- 9- La prochaine rencontre aura lieu le 2 avril à 15h20 au local 979